
Comune di Afragola
Città metropolitana di Napoli

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
N. 35/2025 del 23/05/2025

OGGETTO:  Lettura e approvazione dei verbali  delle   deliberazioni   adottate   dal
Consiglio Comunale   nelle sedute del 24 , 28 APRILE 2025 e 05 MAGGIO 2025 , dalla
delibera n. 26 alla delibera n. 34   .

Il giorno 23/05/2025 alle ore 10:42 e seguenti in Afragola, nella sala delle adunanze consiliari, a
seguito di avvisi  notificati a norma di legge e dello statuto comunale, si è riunito il Consiglio
Comunale, in prima convocazione, sessione straordinaria, per l’approvazione della proposta di
deliberazione di cui all’oggetto.

PRESENTI ASSENTI PRESENTI ASSENTI

ANTONIO PANNONE P ANTONIO LANZANO P

BIAGIO CASTALDO P BENITO ZANFARDINO 82 P

MARIA CARMINA SEPE A RAFFAELE IAZZETTA A

ASSUNTA ANTONIETTA DI MASO P GENNARO GIUSTINO P

GIUSEPPINA TIGNOLA P BENITO ZANFARDINO 76 P

FRANCESCO CASTALDO A ANTONIO CAIAZZO P

SARA TRALICE P RAFFAELE BOTTA A

GIUSEPPE MIGLIORE A GIACINTO BAIA P

FRANCESCO FUSCO P VINCENZO DE STEFANO A

GIUSEPPE AFFINITO P ANTONIO IAZZETTA P

SANTO D'ERRICO P MARIANNA SALIERNO A

GIANLUCA DI MASO P CRESCENZO RUSSO P

ARCANGELO AUSANIO P

Presenti: 18   Assenti: 7

Assiste: ELISABETTA FERRARA - Segretario Generale 

Presiede: BIAGIO CASTALDO - Presidente del Consiglio
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Il presente atto  viene affisso all'Albo
Pretorio on-line

dal 04/06/2025 al 19/06/2025

L'incaricato della pubblicazione
MARIA LUIGIA DE BELLIS
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Verificato il  numero legale,  BIAGIO CASTALDO - Presidente del Consiglio,  invita a deliberare
sulla proposta di deliberazione all’oggetto, sulla quale i responsabili dei servizi interessati hanno
espresso i pareri richiesti ai sensi dell’art. 49 del Decreto Legislativo 18/08/2000, n. 267.

Esito: Approvata
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RELAZIONE ISTRUTTORIA E PROPOSTA DI DELIBERAZIONE

 IL DIRIGENTE DEL SERVIZIO AFFARI GENERALI

Rilevato che nelle sedute del 24, 28 APRILE 2025 e 05 MAGGIO 2025 il Consiglio Comunale
ha adottato le delibere dalla n. 26 alla delibera n. 34, così come di seguito indicate:

 DELIBERA 26-2025 – “VERBALE DI SEDUTA CONSILIARE DESERTA”;

 DELIBERA  27-2025 –  “PROPOSTA  DI  DELIBERAZIONE  CONCESSIONE  CAMPO
SPORTIVO "L. MOCCIA" - RINVIO”;

 DELIBERA 28-2025 –  “PROPOSTA DI PARTENARIATO PUBBLICO PRIVATO AI SENSI
DEGLI ARTT. 193 E 200 DEL D.LGS. N. 36/2023 E SS.MM.II. PER UN CONTRATTO DI
PRESTAZIONE  ENERGETICA  DI  CUI  AL  D.LGS.102/2014  -INSERIMENTO  DELLA
PROPOSTA NEGLI STRUMENTI DI PROGRAMMAZIONE DELL’ENTE”;

 DELIBERA 29-2025 – “APPROVAZIONE DEL NUOVO REGOLAMENTO COMUNALE PER
LA DISCIPLINA DEGLI AUTOSERVIZI PUBBLICI NON DI LINEA, TAXI - NOLEGGIO CON
CONDUCENTE, CON VEICOLI FINO A 9 POSTI";

 DELIBERA 31-2025 – “MOZIONE PRESENTATA DAI CONSIGLIERI IAZZETTA ANTONIO
+ ALTRI: "USO IMPROPRIO DELLA FASCIA TRICOLORE";

 DELIBERA  32-2025 –  “APPROVAZIONE  RENDICONTO  DELLA  GESTIONE
DELL'ESERCIZIO FINANZIARIO 2024 E SUOI ALLEGATI”;

 DELIBERA  33-2025  –  “PERMANENZA  DELL’INTERESSE  PUBBLICO  A  MANTENERE
L’IMMOBILE E SUCCESSIVA ACQUISIZIONE DA PARTE DEL COMUNE DI AFRAGOLA - EX
ART.  42BIS  DEL  DPR  327/2001-  DEI  BENI  OCCUPATI  DI  VIA  DEL  PLEBISCITO,
ALLIBRATO NEL LOCALE CATASTO AL F. 20, P.LLE 308 E 292”;

 DELIBERA  34-2025 –  “PERMANENZA  DELL’INTERESSE  PUBB.  A  MANTENERE
L’IMMOB.  E  SUCCESS.  ACQUISI.  DA  PARTE  DEL  COMUNE  DI  AFRAGOLA DEI  BENI
OCCUPATI  PER  LA  REALIZZAZ.  DEL  “PARCO  DIDATTICO  AMBIENTALE  PER
L’EDUCAZIONE DEI BAMBINI. GRANDE PRATO ALBERATO ED I LUOGHI DELLO SVAGO”.

Ritenuto che il  Civico Consesso deve provvedere alla lettura ed approvazione dei relativi
verbali;

Visto l'art. 33 del Regolamento del Consiglio Comunale e delle attività consiliari approvato
con deliberazione n. 81 del 15/12/2008;

Rilevato che nessuna osservazione è stata mossa dai consiglieri comunali.

PROPONE AL CONSIGLIO COMUNALE

 Di approvare i verbali delle   deliberazioni   adottate   dal   Consiglio Comunale  nelle sedute
del 24, 28 APRILE 2025 e 05 MAGGIO 2025, dalla delibera n. 26 alla delibera n. 34 .

                                                                                             Il Dirigente del Servizio Affari
Generali
                                                                                                   Dott.ssa Alessandra Iroso
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Alle    10.42    iniziano i lavori.  

Il Presidente del Consiglio saluta i presenti e procede ad effettuare l’ appello dei  consiglieri in aula.  
 
 

 PRESENTE ASSENTE  PRESENTE ASSENTE 
PANNONE ANTONIO X  LANZANO ANTONIO X  
CASTALDO BIAGIO X  ZANFARDINO BENITO (1982) X  
DI MASO A. ANTONIETTA X  IAZZETTA RAFFAELE  X 
TIGNOLA GIUSEPPINA X  GIUSTINO  GENNARO X  
CASTALDO FRANCESCO  X ZANFARDINO BENITO (1976) X  
TRALICE SARA X  CAIAZZO ANTONIO X  
MIGLIORE GIUSEPPE  X BOTTA RAFFAELE  X 
SEPE MARIA CARMINA  X BAIA  GIACINTO  X  
FUSCO FRANCESCO X  DE STEFANO VINCENZO  X 
AFFINITO GIUSEPPE X   IAZZETTA ANTONIO X  
D’ERRICO SANTO X  SALIERNO MARIANNA  X 
DI MASO GIANLUCA X  RUSSO CRESCENZO X  
AUSANIO ARCANGELO X     

 

Con presenti n. 18  consiglieri e assenti n. 7 (F. Castaldo, G. Migliore, M.C. Sepe, R. Iazzetta, R. Botta, V. De 
Stefano, M. Salierno ) la  seduta viene dichiarata valida . 

La consigliera G. Tignola interviene proponendo l’inversione del punto n. 6 con il punto n. 1,  manifestando 
la volontà di essere presente alla discussione trattandosi di un capo importante. 

Entra la consigliera   M. C. Sepe .  
Presenti n. 19  consiglieri,  assenti n. 6. (F. Castaldo, G. Migliore, R. Iazzetta, R. Botta, V. De Stefano, M. 
Salierno ) 
 
Il Sindaco prende la parola per ricordare la Giornata della Legalità, in memoria della Strage di Capaci, e 
condivide il messaggio del Presidente della Repubblica.  
Invita quindi il Consiglio Comunale a osservare un minuto di raccoglimento. 
 
Viene osservato un minuto di raccoglimento. 
 
Si registra la presenza in aula del consigliere F. Castaldo . 
Presenti n. 20 consiglieri,  assenti n. 5 (G. Migliore, R. Iazzetta, R. Botta, V. De Stefano, M. Salierno ) 
 
 
Il consigliere A. Caiazzo , intervenendo,  esprime  la propria contrarietà alla inversione dei capi. 

Il consigliere G. Affinito, prendendo la parola, chiede alla consigliera G. Tignola di ritirare la richiesta di 
inversione dei capi. 

Interviene il consigliere G. Giustino. 

La consigliera Tignola rimodula la richiesta di inversione tra i punti 3 e 6  . 

Il Presidente del Consiglio  pone  all’ attenzione del civico consesso  la delibera  inserita al punto n. 1 dell’ 
O.d.G. ad oggetto: 

 “Lettura e approvazione dei verbali delle deliberazioni adottate dal Consiglio Comunale nelle sedute del 24 , 
28 APRILE 2025 e 05 MAGGIO 2025 , dalla delibera n. 26 alla delibera n. 34 .” . Prop. N.  38 - 2025 
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IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Visto l'art. 33 del Regolamento del Consiglio e delle attività consiliari approvato con deliberazione n. 81 del 
15/12/2008;  

visto il parere favorevole in ordine alla regolarità tecnica , ai sensi dell’art. 49 del TUEL N. 267/00;  

APPROVA  

i verbali delle deliberazioni adottate dal Consiglio Comunale sedute del 24 , 28 APRILE 2025 e 05 MAGGIO 
2025 , dalla delibera n. 26 alla delibera n. 34. 

 

Non essendoci altri interventi , il Presidente del Consiglio passa alla trattazione del punto successivo all’ 
O.d.G. .  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Per la trascrizione integrale degli interventi dei consiglieri comunali si fa rinvio al resoconto verbale della 
Società StenoType Emilia S.r.l, allegato al presente atto. 
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Verbale redatto da: Stenotype Emilia S.r.l.                                                                                            

 
   

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Prego i Consiglieri di entrare in aula.  

Buongiorno a tutti. Salutiamo Segretario, Sindaco, Assessori, Consiglieri, pubblico presente.   

Alle ore 10:42 iniziano i lavori del Consiglio Comunale. 

Procediamo con l'appello: Pannone Antonio (presente), Castaldo Biagio (presente), Di Maso 

Assunta Antonietta (presente), Tignola Giuseppina (presente), Castaldo Francesco (assente), Tralice 

Sara (presente), Migliore Giuseppe (assente), Sepe Maria Carmina (assente), Fusco Francesco 

(presente), Affinito Giuseppe (pre presente), 

Ausanio Arcangelo (presente), Lanzano Antonio (presente), Zanfardino Benito 1982 (presente), 

Iazzetta Raffaele (assente), Giustino Gennaro (presente), Zanfardino Benito 1976 (presente), Caiazzo 

Antonio (presente), Botta Raffaele (assente), Baia Giacinto (presente), De Stefano Vincenzo 

(assente), Iazzetta Antonio (presente), Salierno Marianna (assente), Russo Crescenzo (presente).  

Cortesi, un poco di silenzio.  

Con 18 presenze e 7 assenze, la seduta è validamente costituita.  

Procediamo con del giorno.  

Prima di entrare nell'ordine del giorno c'è una produzione da parte del Consigliere Tignola e poi 

successivamente il Sindaco. Prego, Consigliere Tignola.  

 

 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Sindaco, è in merito ai capi all'ordine del giorno? Chiedo scusa.  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

No, nessuno deve dire niente, Presidente vai avanti.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

No, ci sono due prenotazioni.  

Prego, Consigliere Tignola.  

 

CONS. TIGNOLA GIUSEPPINA 

Buongiorno a tutti, Assessori, al Sindaco, colleghi Consiglieri. Io propongo di fare l'inversione 

dei capi all'ordine del giorno, in particolare il capo numero sei: <<Proposta di deliberazione Concessione 

Campo Sportivo  >>. L'importanza particolare di questo capo e la priorità di questo capo è la 

motivazione per cui io chiedo tale tipo di inversione.  

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

La motivazione.  
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CONS. TIGNOLA GIUSEPPINA 

La motivazione è per l'importanza anche perché, lo so che non è una motivazione politica, io ho 

un problema particolare a casa, non so se riesco a stare fino alla fine, poiché ci tengo in particolar 

modo a questo capo vorrei essere presente sulla discussione. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Grazie Consigliere Tignola.  

Registriamo la presenza in aula del Consigliere Maria Carmina Sepe.  

Quindi, c'è una proposta di anticipazione del capo numero sei come capo numero uno da parte 

della Consigliere Tignola. In merito a questa proposta mettiamo in votazione l'eventuale anticipazione 

di questa proposta.  

Consigliere Giustino, veramente c'è prima il Sindaco prenotato, però mettiamo in votazione 

prima la proposta. 

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

Vorrei esprimermi sulla proposta.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

La parola al Sindaco. 

 

SINDACO 

Buongiorno a tutti, innanzitutto nel ringraziarvi per la presenza un cordiale saluto ai concittadini 

che seguono qui i lavori del Consiglio anche attraverso la diretta streaming. Oggi ricorre, il 23 maggio 

2025, la Giornata della legalità, nel 33º anniversario della strage di Capaci, mi permetto di condividere 

con voi il messaggio pubblicato all'incirca fa del Presidente della Repubblica con la 

dichiarazione per la ricorrenza. L'attacco feroce e sanguinario che la mafia compì 33 anni orsono a 

Capaci e che ripeté poche settimane più tardi in via D'Amelio, sempre a Palermo, costituisce una ferita 

tra le più profonde della nostra storia repubblicana. Il primo pensiero commosso, oggi come allora, va 

a chi perse la vita: Giovanni Falcone insieme a Francesca Morvillo, Antonio Montinaro, Rocco Di Cillo, 

Vito Schifani, a loro è unito indissolubilmente il ricordo di Paolo Borsellino, Emanuela Loi, Agostino 

Catalano, Walter Eddie Cosina, Vincenzo Li Muli, Claudio Traina, servitori dello Stato che la mafia 

uccise con eclatante violenza per piegare la comunità civile. Quelle tragedie generarono una riscossa 

della società e delle istituzioni che, devo dire, mi permetto di aggiungere, coinvolsero soprattutto tanti 

giovani, tanti giovani, giovani di più di 30 anni fa, le scuole, le università e l'azione stragista svelò la 

minaccia e la libertà di ogni cittadino e quindi ecco il senso anche di una reazione profonda che vi fu 

nel tessuto sociale. che ebbe anche delle ripercussioni politico con i cambiamenti politici che si 

determinarono anche nell'assetto della dinamica della configurazione degli schieramenti, tanto è vero 

Doc
um

en
to

 d
i C

on
su

lta
zio

ne



8DelC N° 00035/2025 del 23/05/2025

 
  
Verbale redatto da: Stenotype Emilia S.r.l.                                                                                            

 
   

che poi, anche in connessione con altre vicende come quelle di Tangentopoli, cominciò a ad 

affermarsi la definizione di Seconda Repubblica. Il contrasto alla mafia si intensificò fino a scardinare 

le posizioni di comando dell'organizzazione criminale e questo - mi permetto di aggiungere - è un 

grande merito dell'azione della Magistratura e delle forze dell'ordine. La mafia, come ogni fatto umano, 

ha avuto un inizio ed avrà anche una fine, questo ripeteva Giovanni Falcone sollecitando coerenza ed 

impegno educativo, spronando chiunque nella società a fare la propria parte insieme alle istituzioni, a 

ogni livello. La mafia ha subìto colpi pesantissimi, ma all'opera di sradicamento va data continuità, 

cogliendo le sue trasformazioni, i nuovi legami con l'attività economica e le attività finanziarie, le zone 

grigie che si formano lì dove l'impegno civico - e purtroppo, accade ancora - cede il passo 

all'indifferenza.  

Con il Presidente della Repubblica, quindi, nella memoria viva di Falcone e Borsellino. 

Borsellino che fu vittima dell'attentato con la sua scorta meno di due mesi dopo, 57 giorni per la 

precisione, la domenica del 19 luglio 1992, ebbene, nella memoria viva di questi due grandi magistrati, 

di questi due grandi italiani il 23 maggio è diventata la Giornata della legalità, perché occorre tenere 

sempre alta la vigilanza, coinvolgendo le nuove generazioni nella responsabilità di costruire un futuro 

libero da costrizioni criminali. E questa consapevolezza anche oggi caratterizza il lavoro che hanno 

preparato attraverso processi e progetti didattici e educativi le nostre scuole, che non a caso alcune di 

esse stamattina sono impegnate in qualificanti iniziative di promozione della cultura della legalità. 

Grazie.  

Inviterei i signori Consiglieri e tutti coloro che sono presenti in aula, con il permesso del signor 

Presidente del Consiglio Comunale, ad osservare un minuto di raccoglimento. Grazie. 

 

Viene osservato un minuto di raccoglimento.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Grazie a tutti. Come dicevo prima mettiamo in votazione la proposta fatta dalla Consigliere 

però  

Prego, Caiazzo prenotato e dopo Affinito ed il Consigliere Giustino.  

Prego, Consigliere Caiazzo.  

Registriamo intanto la presenza del Consigliere Castaldo Francesco appena entrato in aula e 

salutiamo l'Assessore Fontanella. Prego.  

 

CONS. CAIAZZO ANTONIO  

Un brevissimo intervento, buongiorno a tutti, solamente per esprimere la nostra contrarietà alla 

proposta della collega Tignola pure perché, pur volendo, non abbiamo capito per quale motivo ci 

debba essere questa alternanza dei capi all'ordine del giorno. Io capisco il momento abbastanza 

delicato, penso che questa sia la fase più delicata per l'Amministrazione Pannone. Siamo davanti ad 

un bivio. Capisco la suspance, capisco l'ansia pure dei Consiglieri Comunali, però questa è una 
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seduta di Consiglio Comunale. È inutile fare teatri che servono a poco quanto a niente, perché questo 

è il secondo Consiglio Comunale che venite, cambiate gli ordini del giorno pur, voglio dire, avendoli 

concordati nelle riunioni di Capogruppo. Penso che ci vuole un pure perché questi sono 

atti tecnici, non sono atti politici, quindi la politica fatela nella riunione di maggioranza, fatela nei posti 

addetti dove voi vi incontrate, ma venire in quest'aula e fare l'ennesima sceneggiata e mettere  Io 

spero che lei debba andare a fare una cosa bella, ma è inutile parlare di cose personali quando poi ci 

sono dei problemi politici. Questi sono atti tecnici, non sono atti politici, la politica rimanetela a casa. 

La città ha bisogno di cose serie quindi, secondo me, è il caso di proseguire nell'ordine stabilito nella 

Conferenza dei Capigruppo. Grazie. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Grazie Consigliere Caiazzo.  

Consigliere Affinito.  

 

CONS. AFFINITO GIUSEPPE 

Grazie Presidente. Buongiorno a lei, al Sindaco, alla Giunta, ai colleghi Consiglieri, al pubblico 

che ci segue in aula e da casa. Mi esprimo brevemente dopo anche confronto con Colleghi di questi 

banchi, della maggioranza e chiederei alla collega Tignola di ritirare tale proposta, onde consentire la 

discussione seguendo l'ordine del giorno stabilito in Conferenza, ovvero l'approvazione dei capi dei 

verbali delle sedute precedenti e soprattutto la richiesta che proviene da parte dell'opposizione per 

l'istituzione della Commissione speciale sui fondi PNRR. Trattandosi di una materia e di una richiesta 

che ha valenza prettamente politica, a differenza di altri che hanno natura amministrativa e anche 

politica, ma la richiesta formulata da questi banchi è evidente che è segno di un'insofferenza o segno 

di qualcosa che magari non va e che ritengo sia opportuno discuterne in questo momento, perché noi 

siamo tutti consapevoli del ruolo che rivestiamo, siamo tutti pronti a portare in porto le opere finanziate 

con fondi PNRR e quindi ritengo che abbiano in questo momento la priorità. Quindi, io chiedo di 

continuare seguendo l'ordine del giorno e poi fare valutazioni successivamente. Grazie. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Grazie Consigliere Affinito.  

Consigliere Giustino. 

 

CONS. GIUSTINO GENNARO 

Vediamo prima se ha esito l'invito del Consigliere Affinito. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Consigliere Giustino, prego. 
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CONS. GIUSTINO GENNARO 

Innanzitutto buongiorno a tutti. Bene ha fatto il Sindaco ad aprire questo Consiglio Comunale 

con un ricordo storico importante, che accompagnerà noi fino alla fine dei nostri giorni e soprattutto 

accompagnerà, spero, per il significato che ha, che ha avuto quel momento storico le nostre 

generazioni.  

Rispetto a questo, Presidente, colgo l'invito del Consigliere Affinito e prima di entrare nel merito 

dell'eventuale rinvio o no aspettiamo se è la Consigliera Tignola a cogliere l'invito che le ha fatto il 

Consigliere Affinito rispetto al soprassedere a questa inversione dei capi all'ordine del giorno e 

discutere di un atto ad alta valenza, questa sì politica, che è quella di una costituzione di vigilanza sui 

fondi PNR. Quindi, mi riservo di intervenire dopo l'eventuale conferma o meno del Consigliere Tignola 

rispetto all'inversione dei capi all'ordine del giorno. Grazie. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

 

 

CONS. CAIAZZO ANTONIO  

Mettiamo in votazione la proposta della Tignola, se ci mettiamo a parlare sempre, Presidente, 

dobbiamo darci un ordine.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Prego, Consigliere Tignola. 

 

CONS. TIGNOLA GIUSEPPINA 

Io rimodulo la proposta, lasciare come primo capo il primo capo del PNRR atto politico e 

quant'altro, per l'amor del cielo e fare l'inversione dal sei al tre, cioè, visto che sono tutti quanti, come 

avete già riferito, atti tecnici riterrei sempre per la questione di questa Consigliere Affinito, allora 

ritengo, se è possibile, mettere a votazione che il capo sei diventa il capo tre.  

 

INTERVENTO 

 

 

CONS. TIGNOLA GIUSEPPINA 

Non ho capito.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Allora, poiché io stavo intervenendo, poi chiaramente voi prenotate, non date neanche modo 

di  Allora, noi abbiamo il capo numero uno che è lettura e approvazione dei capi precedentemente 

deliberati, quindi completiamo il capo numero uno poi quando passiamo sul capo numero due c'è 
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questa proposta da parte del Consigliere Tignola, rimodulata di nuovo come ha fatto poc'anzi. Quindi 

entriamo nell'ordine dei capi all'ordine del giorno.  
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Lettura ed approvazione dei verbali delle deliberazioni 

adottate dal Consiglio Comunale nelle sedute del 24, 28 aprile 2025 e 05 maggio 2025, dalla 

delibera n. 26 alla delibera n. 34 - Prop. n. 38/2025. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Facciamo Lettura ed approvazione dei verbali delle deliberazioni adottate dal 

Consiglio Comunale nelle sedute del 24, 28 aprile 2025 e 05 maggio 2025, dalla delibera n. 26 alla 

delibera n. 34 - Prop. n. 38/2025  

 

CONS. CAIAZZO ANTONIO  

ncomprensibile, poiché 

 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Consigliere Caiazzo, il capo numero u

togliamo il capo numero uno e poi  

 

CONS. CAIAZZO ANTONIO  

Quindi lei ritira la proposta, giusto?  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

No, no no no ha rimodulato una nuova proposta, dopo entriamo in merito alla nuova proposta. 

 

CONS. TIGNOLA GIUSEPPINA 

 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Quindi, si propone al Consiglio Comunale di approvare i verbali delle deliberazioni adottate dal 

Consiglio Comunale nelle sedute del 24 e 28 aprile e 5 maggio 2025, dalla delibera n. 26 alla delibera 

n. 34. Completato il capo numero uno.  

Passiamo al capo numero due e c'è di nuovo una proposta riformulata da parte della 

Consigliere Tignola, in cui lei vorrebbe che si mettesse al voto il capo numero sei, ossia <<Proposta di 

deliberazione Concessione Campo Sportivo  >> al capo numero tre.  

 

CONS. AFFINITO GIUSEPPE 

poi quando si arriva al tre eventualment  
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Verbale redatto da: Stenotype Emilia S.r.l.                                                                                            

 
   

 

CONS. CAIAZZO ANTONIO  

Quindi, adesso deve ritirare comunque la proposta, sennò c'è una proposta ncomprensibile, 

 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Ma scusatemi, mi volete far completare? Prima la proposta era diversa, aveva anticipato al 

numero due perciò siamo entrati in discussione, adesso invece l'ha spostato di un capo, quindi, 

cortesemente, Consigliere Tignola, se lei ritira oppure la rinvia a dopo.  

 

CONS. TIGNOLA GIUSEPPINA 

dopo il primo capo.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Quindi, il primo capo l'abbiamo fatto. Passiamo al capo numero due, dopodich  

 

CONS. TIGNOLA GIUSEPPINA 

Perfetto. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Okay.  

 

CONS. CAIAZZO ANTONIO  

Quindi ritira la proposta.  

 

CONS. TIGNOLA GIUSEPPINA 

No, ritiro la proposta per l'organizzazione formale dell'ordine del giorno e quant'altro, poi se ne 

vede dopo il primo punto, okay. 

 

CONS. CAIAZZO ANTONIO  

 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Quindi Consigliere Caiazzo. Consigliere Caiazzo.  

Passiamo al capo numero due perché fino a questo capo non c'è nessuna altra proposta in 

merito, vi trovate?  
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Comune di Afragola
Città metropolitana di Napoli

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO:  Lettura e approvazione dei verbali  delle   deliberazioni   adottate   dal
Consiglio Comunale   nelle sedute del 24 , 28 APRILE 2025 e 05 MAGGIO 2025 , dalla
delibera n. 26 alla delibera n. 34   .

Il Dirigente del SERVIZIO AFFARI GENERALI a norma degli art. 49, comma 1 e 147 bis, comma
1,  D.Lgs.  267/2000,  introdotto  con  D.L.  n.  174/2012,  convertito  in  legge  n.  213/2012,  sulla
proposta di deliberazione in oggetto:

- esprime il seguente parere: FAVOREVOLE
- in ordine alla regolarità tecnica del presente atto ed attesta la regolarità e la correttezza

dell’azione amministrativa
- attesta  che  non  sussistono  situazioni  di  conflitto  d’interesse  in  capo  allo  scrivente

firmatario

Note: 

Afragola, 09/05/2025
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Letto, confermato e sottoscritto.

Presidente del Consiglio Segretario Generale

BIAGIO CASTALDO ELISABETTA FERRARA

________________________________________________________________________________________________

ATTESTAZIONE DI PUBBLICAZIONE

Copia  della  presente  deliberazione,  viene  affissa  in  pubblicazione  all’Albo  Pretorio  ai  sensi
dell’articolo 124, comma 1, del D.Lgs 267/2000 per 15 giorni consecutivi.

Afragola, 04/06/2025

_________________________________________________________________________________________________

ATTESTAZIONE DI ESECUTIVITA’

Visti gli atti d’ufficio si attesta che la presente deliberazione:
-  E'  divenuta  esecutiva  il  giorno  14/06/2025,  decorsi  10  giorni  dalla  pubblicazione  (Art  134,
comma 3, D.Lgs. 267/2000).
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